

# EU-Konformitätserklärung

## EU Declaration of Conformity



Die Firma    *The Company*

**ARDITI GmbH, Leischstraße 17, 27432 Ebersdorf** (Deutschland / *Germany*)

erklärt, dass die Produkte / *declares that the products*

### Fassung E27 mit Casambi-Dimmer

<b>800162</b>	Fassung A800TPBT230-25ASSB	230V 25W Casambi Schlüsselloch schw E27 glatt
<b>800163</b>	Fassung A801TPBT230-25ASSB	230V 25W Casambi Schlüsselloch schw E27 Gewinde
<b>800164</b>	Fassung A802TPBT230-25ASSB	230V 25W Casambi Schlüsselloch schw E27 Flansch
<b>800165</b>	Fassung A800TPHBT230-25NIPB	230V 25W Casambi Nippel M10x1 schw E27 glatt
<b>800166</b>	Fassung A801TPHBT230-25NIPB	230V 25W Casambi Nippel M10x1 schw E27 Gewinde
<b>800167</b>	Fassung A802TPHBT230-25NIPB	230V 25W Casambi Nippel M10x1 schw E27 Flansch

die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Europäischen Union erfüllen:  
*are in conformity with the relevant harmonisation legislation of the European Union:*

### 2014/53/EU

RICHTLINIE 2014/53/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 16. April 2014 über die Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt und zur Aufhebung der Richtlinie 1999/5/EG

*DIRECTIVE 2014/53/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 16 April 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of radio equipment and repealing Directive 1999/5/EC*

Zutreffende Normen:	<b>EN60238</b>	<b>:2004+A1:2008+A2:2011</b>
<i>Applicable standards:</i>	<b>EN61058-1</b>	<b>:2002+A2:2008</b>
	<b>ETSI EN301489-1</b>	<b>v2.1.1</b>
	<b>ETSI EN301489-17</b>	<b>v3.1.1</b>
	<b>EN300328</b>	<b>v2.1.1</b>

### 2011/65/EU

#### (EU) 2015/863

RICHTLINIE 2011/65/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten

*DIRECTIVE 2011/65/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment*

### 2009/125/EG / 2009/125/EC "ErP"

RICHTLINIE 2009/125/EG DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 21. Oktober 2009 zur Schaffung eines Rahmens für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung energieverbrauchsrelevanter Produkte

*DIRECTIVE 2009/125/EC OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 21 October 2009 establishing a framework for the setting of ecodesign requirements for energy-related products*

Durchführungsmaßnahme	<b>1194/2012</b>
<i>Implementing measure</i>	<b>2015/1428</b>

Hierfür muss das Gerät mit der Casambi-App gemäß den Angaben in unseren Datenblättern benutzt werden.  
*For this, the device must be used with the Casambi App according to the specifications in our data sheets.*

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.  
*This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.*

Ebersdorf, den    05.08.2020

Martin Brumm, Arditi GmbH, Technische Leitung - *Technical Manager*